

14-19/05/2022
21^{ème} Édition

EVENEMENT ORGANISE PAR / EVENT ORGANIZED BY
PETER AUTO

N° DE DOSSIER
REÇU LE :

Reservé à l'organisation
For organization only
N° de Facture :

	PILOTE / DRIVER	CO-PILOTE / CO-DRIVER
	PHOTO	PHOTO
Nom / Last Name		
Prénom / First Name		
Né(e) le / Date of Birth		
Groupe Sanguin / Blood Group		
Nationalité / Nationality		
Profession / Occupation		
Adresse / Address		
Code Postal - Ville / Zip Code - City		
Pays / Country		
Portable / Mobile		
Tél. 2. / Day Phone		
E-mail (majuscules / caps)		
Facebook		
Instagram @	@	@
N° permis de conduire / Driving licence N°		
Délivré le / Issued on		
Numéro de licence / Racing licence #		
Grade	<input type="checkbox"/> National <input type="checkbox"/> International	<input type="checkbox"/> National <input type="checkbox"/> International
Fédération / ASN		
Taille / Size	XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL	XS - S - M - L - XL - XXL - XXXL

INFORMATIONS VÉHICULE / VEHICLE INFORMATION

___RALLYE DES___
PRINCESSES
RICHARD MILLE

Marque / Make Modèle / Type

Année / Year (1985 Max.) Groupe / Group

Cylindrée / capacity Immat. / Registration N° Chassis N°

Assurance : Compagnie / Insurance : Company

Contrat N° / Contract N°

Valable jusqu'au / Valid Until

ATTENTION / CAUTION

**Le choix du véhicule sera déterminant pour l'acceptation de votre dossier
The choice of your vehicle will be decisive for acceptance of your file.**

Photo de la voiture (obligatoire) / Picture of the car (mandatory)

Les documents photographiques ne seront pas restitués / photos will not be returned

**Le véhicule doit obligatoirement répondre au code de la route en vigueur dans le pays traversé.
The car must meet the highway code requirements.**

Informations, détails historiques sur la voiture / Informations, historical details about the car

Dans le cas où votre voiture ne pourrait être retenue, avez-vous une (des) voiture(s) de substitution ? La(es)quelle(s) ?
Should the car you wish to enter not be accepted, would you have any other eligible car(s) ? If so, which one(s) ?

1.....

2.....

3.....

EQUIPE / TEAM (Facultatif / Facultative)

Une équipe se compose de 3 à 5 voitures / A team consists of 3 to 5 cars

Nom de l'équipe / Name of the team

Membres / Members

EQUIPAGE / CREW

PRIX / RATES

CHOIX / CHOICE

Inscription 2022 2022 Entry fees	€ 8300	
Inscription forfaitaire pour 2 personnes avec la voiture, incluant l'hébergement en chambre twin et la restauration du 14 au 19 mai 2022 et l'organisation générale, un service mécanique et bagages du 14 au 19 mai 2022. <i>Inclusive Entry Fees for 2 persons and a car, including full board accommodation from 14 to 19 May 2022 and the general organisation, mechanics and luggage services from 14 to 19 May 2022.</i>		
Supplément Single / Single extra fee: Pour 2 chambres singles au lieu d'une twin (suivant disponibilités) <i>For 2 single rooms instead of one twin room (subject to availability)</i>	€ 1800	=
ACOMPTE ENGAGEMENT OBLIGATOIRE (acompte de 4000€ à l'inscription) COMPULSORY DEPOSIT (€4000 deposit upon enrolment)		= € 4000
SOLDE ENGAGEMENT (le solde est à régler avant le 10/03/2022) BALANCE (to be fully paid by 10 March, 2022)		=
SOUS TOTAL EQUIPAGE / SUBTOTAL FOR CREW		=

HOTELLERIE: Dans le cas d'un manque de chambre TWIN (2 lits jumeaux), pouvez-vous dormir en chambre DOUBLE (1 grand lit 160) avec votre coéquipière ?	<input type="checkbox"/> Oui / Yes
ACCOMMODATION: Should we be short of twin rooms, would you agree to share a double room with your team mate (160 - Queen size bed)?	<input type="checkbox"/> Non / No

ASSISTANCE / SUPPORT CREW

PRIX / RATES

CHOIX / CHOICE

Assistance 2 personnes avec hôtellerie et restauration Support of 2 people with full board accommodation	€ 5000	=
CHAMBRE / ROOM <input type="checkbox"/> TWIN <input type="checkbox"/> DOUBLE		
Assistance avec 5 déjeuners, sans hôtellerie Support crew with 5 lunches, without hotels	2 pax. € 1500	=
	1 pax. € 1300	
Assistance option 4 dîners pour 1 pax. : 15/16/17/18-05 2022 Support crew option 4 dinners for 1 pax.: 15/16/17/18-05 2022 X € 450	=
Assistance option 1 dîner de Gala 1 pax. : 19 mai 2022 Support crew option 1 Gala dinner for 1 pax.: 19th May 2022 X € 300	=
SOUS TOTAL ASSISTANCE / SUBTOTAL FOR SUPPORT CREW À régler en totalité à l'inscription / Full payment while registering		=
TOTAL GLOBAL		=

NOTA

Chaque équipage inscrit recevra un bulletin "Options & Suppléments" afin d'effectuer ses commandes complémentaires pour ses invités sur le parcours – Ne réservez rien pour vos invités via cette demande d'engagement.
Each registered crew will receive an "Options & Extras form" to book additional orders for their guests on the route. Do not book anything for your guests on this application form.

JE DÉCLARE AVOIR PRIS CONNAISSANCE DES CONDITIONS D'INSCRIPTIONS ET EN ACCEPTER LES TERMES.
I DECLARE THAT I HAVE READ THE ENTRY CONDITIONS AND AGREE TO ABIDE BY THEM.

NOM / NAME: **SIGNATURE:**

DATE :

Les versements seront encaissés à réception de l'engagement et remboursés en cas de non sélection
These sums will be cashed at the reception of the entry form and refunded if you are not selected

CHÈQUE pour les titulaires d'un compte en France à l'ordre de *Peter Auto*

VIREMENT BANCAIRE / BANK TRANSFER

Le transfert bancaire doit s'effectuer en Euros, en spécifiant la **raison du transfert** :

RALLYE DES PRINCESSES 2022 et le nom du pilote.

*The bank transfer must be done in Euros, specifying the **reason of the transfer** :*

RALLYE DES PRINCESSES 2022 and the name of the driver.

Titulaire du compte / Account owner : PETER AUTO

BANK SOCIETE GENERALE

IBAN International Bank Account Number: FR76 3000 3037 3500 0200 6393 386

BIC (Bank Identification Code) : SOGEFRPP

CARTE DE CREDIT / CREDIT CARD

Cartes acceptées Accepted cards: Carte Bleue, VISA, Eurocard, Mastercard

En ligne sur notre site de paiement sécurisé / *Online on our secured website:*

<https://www.peterauto.fr/fr/plateaux/paiement-direct/>

PIÈCES À JOINDRE / DOCUMENTS TO BE INCLUDED

▶ **Le paiement obligatoire de l'acompte et le formulaire d'inscription**

▶ **1 photo couleur de qualité (haute définition) de la voiture**

▶ **1 photo d'identité (format 4.5x3.5 cm et le nom inscrit au dos) de la pilote et de la co-pilote**

▶ **1 copie de la carte grise, 1 copie attestation d'assurance**

⚠ Une licence est obligatoire pour la pilote et la co-pilote et devra être présentée lors des vérifications administratives :

- Pour les Français ou résidents français : une licence internationale ou une licence nationale (NCC)
- Pour les étrangers : une licence internationale ou une licence nationale avec autorisation de courir à l'étranger de leur fédération
- Pour les Français et/ou étrangers n'étant pas titulaire d'une licence : un titre de participation valide uniquement pour le Rallye des Princesses Richard Mille 2022 délivré directement par l'Organisation

▶ **The compulsory deposit and the entry form**

▶ **1 coloured high definition picture of the car**

▶ **1 identity picture (size 4.5 x 3.5 cm with names written behind) of the pilot and co-pilot**

▶ **1 copy of vehicle registration and insurance policy**

⚠ A licence is mandatory for driver and co-driver and will have to be presented at the administrative checks:

- For French people or French residents: an international licence or a national licence (NCC)
- For foreigners: an international licence or a national licence with authorization to race abroad from their ASN
- For French and/or foreigners without racing licence: a 'titre de participation' valid only for the Rallye des Princesses Richard Mille 2022 and delivered by the Organization

LES DOSSIERS INCOMPLETS NE SERONT PAS RETENUS / INCOMPLETE FILES WILL BE REJECTED

Bulletin à retourner complet à / Completed form to be returned to:

PETER AUTO – 103 rue Lamarck – 75018 Paris – France

Phone : +33 (0)1 42 59 73 40 - E-mail : competition@peter.fr

FRAIS D'INSCRIPTION / ENTRY FEES

L'inscription pour un équipage de deux personnes avec une voiture s'élève à **8300 €**. *Entry fee for a two people-crew with a car is €8,300.* Clôture des inscriptions : 31 Janvier 2022 / *Entries deadline: 31st January 2022.*

L'engagement comprend / *The entry fee includes:*

- 2 plaques rallye en métal / *2 metal rally plates*
- Un road-book / *One road book*
- 2 jeux de numéros / *2 sets of race numbers*
- L'hébergement : 5 nuits en chambre twin (15 au 19 mai 2022 inclus) en hôtels 3, 4 et 5 étoiles. / *Accommodation: 5 nights in twin room (from May 15th to 19th 2022 included) in 3,4 and 5* hotels.*
- Le cocktail d'ouverture, la restauration pour 2 personnes (petit-déjeuner, déjeuner, dîner) du déjeuner de départ, jusqu'au dîner de gala de l'arrivée (5 jours).
The opening cocktail, catering for 2 persons (breakfast, lunch, dinner) from the lunch at start to the Gala dinner at finish (5 days).
- L'organisation générale dont le service mécanique et le service bagages. / *The general organisation with mechanics and luggage service.*
- Le GPS Tripy, le service classement, les assurances, la production vidéo, l'équipe presse. / *Tripy GPS, classification service, insurances, video service, press team.*

MODALITÉS / TERMS

- **Pour être pris en compte**, votre dossier doit obligatoirement être accompagné de 4000 € d'acompte pour l'inscription d'un équipage. **La totalité de l'inscription devra être réglée avant le 10/03/2022. / To be accepted, this entry form must include €4000 for a crew entry. The final amount is due for 10/03/2022.**
- Les détails relatifs au coéquipier peuvent être complétés ultérieurement / *Details regarding the co-driver may be completed up after.*
- Les inscriptions seront confirmées au plus vite. Une liste d'attente pourra être constituée. / *Entries will be confirmed at the earliest possible. A waiting list might be open.*
- **Tout changement de voiture, pilote ou de copilote doit être préalablement accepté par l'organisateur. / Any change of either car, driver or co-driver must be approved by the organiser.**

CONFIRMATION-REFUS DES ENGAGEMENTS / CONFIRMATION-REFUSALS OF THE ENTRIES

- Seuls **seront retenus les dossiers** de candidature qui seront envoyés **complets**, accompagnés de l'acompte, du descriptif et des photos du véhicule.
Only the complete entry forms send with the deposit, the infos and the pictures of the car will be accepted.
- **Les voitures admises seront choisies par l'organisateur qui restera seul juge d'accepter ou de refuser les candidatures, sans avoir à en justifier les raisons.**
The cars admitted will be chosen by the organiser, who will be the sole judge of whether to accept or refuse the applications, without having to justify the reasons.

FORCE MAJEURE, ANNULLATION DE L'EPREUVE FORCE MAJEURE, CANCELLATION OF THE EVENT

En cas de force majeure, ou pour toute raison de sécurité, l'organisation se réserve le droit de procéder à tous les changements nécessaires durant l'épreuve, ordonnés ou non par les autorités, et à l'annuler en cas de circonstances extraordinaires, avec le report des frais d'engagement. Le retrait d'une autorisation administrative ou une demande de suspension par les autorités sportives ou administratives seront considérés comme cas de Force Majeure, avec le report des frais d'engagement. Concernant la pandémie de COVID-19 connue à ce jour mais dont les développements quant à l'étendue, la durée et les mesures gouvernementales s'y rapportant, sont à ce jour imprévisibles pays par pays, les parties conviennent que tout événement ou décision gouvernementales liés à cette pandémie et entravant la tenue de la manifestation telle que prévue aux présentes, sera considéré comme un cas de force majeure. En conséquence, elles conviennent que si l'empêchement est temporaire, l'exécution de l'obligation sera suspendue, à moins que le retard qui en résulterait ne justifie la résolution du contrat. Si l'empêchement est définitif, le contrat sera résolu de plein droit, les parties seront libérées de leurs obligations et les sommes versées au titre des engagements ne seraient pas remboursées mais reportées sur un autre événement ou à une date ultérieure.

The Organisers reserves the right to undertake all necessary changes to the competition due to force majeure or for safety reasons or ordered by the authorities or also to cancel the event or individual competitions, if this is determined by extraordinary circumstances, with the postponement of the entry fees. In case of withdrawal of administrative authorization or suspension requested by the sports or administrative authorities, it will be considered as a case of Force Majeure, and therefore the entry fee will be postponed. Regarding the COVID-19 pandemic known to date but whose developments as to the extent, duration and related government measures are to date unpredictable country by country, the parties agree that any government event or decision related to this pandemic and hindering the holding of the event as provided for herein, will be considered a case of force majeure. Accordingly, they agree that if the impediment is temporary, performance of the obligation will be suspended, unless the resulting delay justifies termination of the contract. If the impediment is final, the contract will be terminated as of right, the parties will be released from their obligations and the amounts paid for the commitments will not be refunded but carried over to another event on another date.

INFORMATIQUE & LIBERTE / DATABASE & PRIVACY LAW

Les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées dans un fichier informatisé par Peter Auto dans le but de vous permettre de vous inscrire à cet événement. Vos données sont utiles pour la mise en place de l'évènement et sont destinées à répondre aux demandes d'informations, proposer des offres commerciales, gérer l'inscription et la facturation des prestations et pour la gestion de la relation clients et prospects. Elles sont conservées pendant 3 ans à compter de votre dernière activité (participation à nos événements, achat plateforme ou sur place...) et interactions avec nos services. Ces données sont destinées aux services Marketing, Communication et Commercial. Conformément aux lois "Informatique & Liberté" et "RGPD", vous pouvez exercer vos droits d'accès aux données, de rectification ou d'opposition en contactant info@peter.fr.

The information on these forms are registered in a computerised file created by Peter Auto to enable you to enter for this event. Your data are intended to respond to requests for information, to propose commercial offers, to manage the registration and billing of services and to manage the relationship of customers and prospects. They are kept for 3 years from your last activity (participation in our events, platform or onsite purchase...) and interactions with our services. This data are intended for Marketing, Communication and Commercial services. In accordance with the Information and Freedom laws and RGPD you can exercise your rights to access data for rectification or opposition by contacting info@peter.fr.

DESISTEMENT / WITHDRAWALS

Pour être prise en compte, tout désistement doit être faite par écrit (courrier ou e-Mail). En cas de désistement de votre part, les conditions de remboursement seront les suivantes :

To be taken into consideration, all withdrawals must be reported in writing (by post ou e-Mail). In case of withdrawals, reimbursement requirements are as follows:

- **Pour une annulation avant le 20 février 2022: retenue forfaitaire de 2500€ sur l'acompte. / For a cancellation before 20 February, 2022: €2500 of the amount paid will be forfeited.**
- **Du 20 février 2022 au 10 mars 2022: Retenue de l'acompte versé à l'inscription, soit 4000€. / From 20 February, 2022 to 10th March, 2022: €4000€ of the entry fee will be forfeited (Compulsory Deposit).**
- **A partir du 10 mars 2022: Retenue de 100% des droits d'engagement. / From 10th March 2022: 100% of the entry fee will be forfeited.**

Aucune dérogation ne sera faite à ces dispositions. / There will be no dispensation concerning these dispositions.

ASSISTANCE / SUPPORT

Tout équipage peut engager un ou plusieurs véhicules d'assistance selon deux formules / *Any crew can apply for one; or more support vehicle(s), according to two formulas:*

- Véhicule d'assistance avec hôtellerie et repas / *Support vehicle with full board accommodation*
- Véhicule d'assistance avec uniquement les repas / *Support vehicle including catering only*

NB: Les semi-remorques sont rigoureusement interdits sur le parcours, les circuits et les parcs d'arrivée : pénalité en temps pour l'équipage. / *Semi-trailers are strictly prohibited along the route, at the circuits and the end of the leg parks: time penalty for the related crew.*

RAPPEL : Tout véhicule d'assistance non inscrit régulièrement sera refusé dans les parcs réservés et pourra entraîner des sanctions pour le concurrent. Chaque concurrent est pleinement responsable de son assistance et de son comportement.

REMEMINDER: Irregular support vehicle will not be allowed inside the dedicated areas and may lead to penalties for the related crew. All competitors are fully responsible for their support crew(s) and their behavior.

PUBLICITE / ADVERTISING

En dehors des trois stickers obligatoires de l'Organisation, et dans le respect de la superficie totale de 2 100 cm² disponible pour le concurrent, il est autorisé d'apposer sur la voiture et / ou sur la combinaison de la publicité, à condition que celle-ci soit validée en amont par l'organisateur. L'acceptation, ou non, de cette publicité reste à la discrétion de l'organisation.

Les opérations de relations publiques, à l'intérieur ou aux abords des Parcs Fermés, des parcs d'assistance, des circuits, des parcs de regroupement des épreuves spéciales sont rigoureusement interdites, sauf en cas d'accord particulier avec l'Organisation. Tout manquement à cette clause induit l'exclusion immédiate du ou des équipes, les droits restant totalement acquis à l'Organisation. Il est **obligatoire** de déclarer au moment l'inscription la publicité que vous souhaitez apposer via la déclaration des sponsors. Celle-ci sera étudiée par l'organisation et validée lors de la confirmation de l'engagement. La fiche de publicité complétée lors de l'inscription devra être présentée sans faute aux commissaires techniques lors des vérifications. Tout manquement à cette clause induit l'exclusion immédiate du ou des équipages, les droits restant totalement acquis à l'Organisation.

L'organisateur pourra refuser toute publicité d'un concurrent, conformément aux dispositions de l'annexe K du Code sportif international, mais également dès lors qu'elle entre, ou est susceptible d'entrer en conflit avec ses intérêts largement entendus, et/ou ceux de ses actionnaires, et/ou ceux de ses dirigeants.

In addition to the three mandatory Organisers' advertising stickers, and in respect of the total area of 2 100 cm² available for the competitor, it is possible to have its own advertising patches on the car and / or on the overalls. The acceptance, or not, of this advertising remains at the Organisers' sole discretion.

The Organising Committee does not accept any public relation operations inside or nearby the Parcs Fermés, support parks, circuits, special stages departure parks without a very special authorisation. Any breach to this rule will lead to the exclusion from the event of the related competitor and the entry fee will not be refund.

It is mandatory to declare the advertising at the inscription. It will be examined by the Organisers and authorized when the entry will be confirmed. The advertising form completed at the inscription will have to be presented to the scrutineers during the checks. Any breach of this clause will result in the immediate exclusion of the team(s), the rights remaining fully vested in the Organisation.

The Organisers will be able to refuse any participants' advertising, under the provisions of Annex K of the International Sporting Code; but also as soon as it enters, or is likely to conflict with its widely heard interests, and / or those of its shareholders, and / or those of its directors.

La compétition automobile peut être dangereuse. Du fait même de leur inscription, les participants (pilote, copilote, suiveurs et assistance) acceptent d'en assumer personnellement les risques / Motor racing can be dangerous. When applying to the event, the entrants accept (driver, co-driver, followers and support crew) to compete at their own risks.